

Le moulin

Quel âge a ce moulin ? Une certitude : George Sand le connaissait bien puisque c'est là, pour une part, que se déroule l'histoire du "Meunier d'Angibault"; de même, il figure sur la vieille carte de Cassini. Il semble, en fait, que ses fondations datent de la fin du XVe siècle et que le reste (mécanisme, meule, roue) ait suivi deux siècles plus tard. C'est "un beau et bon moulin, deux grandes roues neuves, un fameux réservoir, et l'eau ne manque jamais chez lui...".



© Archives départementales de l'Indre

Il compte aussi une roue en bois, un "pont rustique qui servait en même temps de pelle au réservoir du moulin...". Ce moulin est alors à céréales (froment, orge, seigle), tenu par un "grand farinier" le "Grand-Louis" de George Sand et autres meuniers "en vrai". Il cesse son activité en 1958.

Depuis 1990, il appartient à la commune qui, à la belle saison, organise des manifestations festives. C'est à ce moment-là que tournent les roues du moulin pour moudre quelques quintaux de blé.